



8. März 2024

Weltfrauentag 2024: Jede und Jeder für Gleichberechtigung

Seit 2019 ist der Frauentag in Berlin ein Feiertag. Vier Jahre später erklärt Mecklenburg-Vorpommern den 8. März als Feiertag. Hoffen wir, liebe Kolleginnen, dass es nicht in diesem Rhythmus, nur alle 4 Jahre, weitergeht.

Der Weltfrauentag 2024 steht unter dem Motto der Vereinten Nationen „**each for equal**“, ins Deutsche übersetzt „**Jede und Jeder für Gleichberechtigung**“. Um auf die Gleichstellung der Geschlechter aufmerksam zu machen, finden auf der ganzen Welt, in Deutschland und in unserer Gewerkschaft wieder unzählige Veranstaltungen, Meetings und Feste statt.

Bis voriges Jahr habt Ihr, liebe Frauen, immer ein kleines Geschenk zum Weltfrauentag von der vbba-Frauenvertretung erhalten. Doch für 2024 hat sich die Frauenvertretung etwas Besonderes für Euch ausgedacht: Im Zeitalter von Digitalisierung und Transformation geht auch Eure Frauenvertretung innovative Wege. Wir veranstalten dieses Jahr ein **Gewinnspiel**.

Die Teilnahme ist ganz einfach. Die Aktion **startet am Weltfrauentag**. Der QR-Code ist ab dem 8. März freigeschaltet, einfach über die vbba-APP anklicken und los geht's. Ihr seid dabei und nehmt teil.

Es winken Euch lukrative Preise: Die ersten Plätze können ein Wellness-Wochenende in Hamburg inkl. eines Come together mit der Frauenvertretung gewinnen. Ihr dürft gespannt sein.

Selbstverständlich schließt sich die Frauenvertretung dem Motto des diesjährigen Weltfrauentages an: „**Wir setzen uns tagtäglich „each for equal“ in der vbba, in der BA und in den Jobcentern für Gleichberechtigung ein.**“

Eure vbba-Frauenvertretung



vbba – Mit Vielfalt Zukunft gestalten